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INFOS PRATIQUES
Les Offices de Tourisme :

Office de Tourisme du Val d’Allos 
Val d’Allos - Le village 
+33 (0)4 92 83 02 81 

valdallos.com

Office de Tourisme Intercommunal  
Dracénie Provence Verdon 

Draguignan 
+33 (0)4 98 105 105 

tourisme-dracenie.com

Office de Tourisme Lacs et Gorges 
du Verdon 
Aiguines 

+33 (0)4 94 70 21 64 
lacs-gorges-verdon.fr

Office de Tourisme de Castellane 
Castellane 

+33 (0)4 92 72 59 12 
castellane-verdon.com

Office de Tourisme Intercommunal 
Verdon Tourisme 

La Palud-sur-Verdon 
+33 (0)4 94 32 04 04 
verdontourisme.com

Office de Tourisme Provence Verte 
et Verdon  

Barjols  
+33 (0)4 94 77 20 01 

provenceverteverdon.fr

Office de Tourisme  
de Moustiers-Sainte-Marie 

Moustiers-Sainte-Marie 
+33 (0)4 92 74 67 84 

moustiers.fr

Office de Tourisme 
et des Congrès du Pays de Manosque 

Bureau de Gréoux-les-Bains 
Gréoux-les-Bains  

+33 (0)4 92 78 01 08 
paysdemanosque.com

Office de Tourisme de Sainte-Croix 
Sainte-Croix-du-Verdon 
+33 (0)4 92 77 85 29 

stecroixduverdon-tourisme.fr
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 CULTURE ET MUSÉES
• �Maison Musée du Haut-

Verdon - Colmars-les-Alpes
• �Musée de Préhistoire des 

Gorges du Verdon - Quinson
• �Musée Nature et 

Patrimoines - Castellane
• �Maison de la Truffe - Aups
• �Musée de la Faïence -  

Moustiers-Sainte-Marie
• �Musée de la Faïence -  

Varages 
• �Musée des Tourneurs sur 

bois - Aiguines
• �Musée Terra Rossa - 

Salernes
• �Musées Beaux-Arts, Art 

et traditions, Artillerie - 
Draguignan

• �Musées - Trigance

 ITINÉRAIRES 
     �Itinéraires GR®

     �Itinéraires VTT 
La TransVerdon

     �Itinéraires à vélo - 
Cyclotourisme : 
Le Tour du Verdon à vélo 
La Méditerranée à vélo

     Itinéraires routiers

     Route Napoléon

 BARRAGES EDF
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 �MAISONS DE  
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 �PATRIMOINE NATUREL  
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 �BUREAUX D’INFORMATION 
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 �VILLAGES 
REMARQUABLES*

 �DOMAINE DE VALX - 
MAISON DU PARC

ACCUEIL GRAND SITE DE 
FRANCE - EN PROJET 

  PÉRIMÈTRE DU PARC 
NATUREL RÉGIONAL 
DU VERDON

Vers l’Italie

Vers Nice

* Villages disposant de l’un de ces labels : Villages et cités de caractère • Plus Beaux 
Villages de France • Les Plus Beaux Détours en France • Village de Caractère du Var
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BIENVENUE

LE VERDON,  
UN TERRITOIRE PRÉSERVÉ

PLUS D’INFOS

Depuis sa source dans le Val d’Allos jusqu’à sa confluence près 
de Gréoux-les-Bains, le Verdon accueille ceux qui veulent aller 
loin comme ceux qui veulent prendre le temps.

La rivière Verdon, sculptée au fil du temps par l’homme et la 
nature, raconte notamment son histoire à travers ses barrages 
majestueux qui ont façonné ses paysages et rythmé son cours.

Terre de contemplation, d’aventure, de culture et de 
ressourcement, voici l’endroit idéal pour faire le plein d’énergie 
et de vitalité !

Que vous soyez sportif aguerri, flâneur occasionnel, épicurien 
ou curieux, nous, femmes et hommes de ce territoire, vous 
invitons à découvrir nos lacs et nos cascades, nos plateaux et 
nos collines, nos montagnes et nos gorges, ainsi que nos 
oiseaux, nos fleurs, nos sentiers et nos espaces naturels. 

From its source in the Val d’Allos to its confluence near Gréoux-les-Bains, 
the Verdon is a bless for adventurers as well as travelers.
Sometines shaped by nature, and sometimes shaped by human hand, 
the river tells its story along its path, punctuated by dams that sculpt the 
landscape.
Welcome in this land made of lakes, waterfalls, plateaus, hills, 
mountains, gorges, wildlife, and trails: INTENSE !

Vous êtes dans le Verdon, un espace naturel protégé qui offre 
la possibilité de profiter pleinement d’une nature préservée. 
Ce patrimoine unique, à transmettre aux générations futures, 
dépend du respect de quelques règles essentielles. Elles 
garantissent l’équilibre entre activités humaines et biodiversité. 
Retrouvez tous les conseils et infos utiles sur les sites des 
espaces naturels protégés.

Le Verdon, a preserved territory
You are entering a protected natural area. A unique heritage, to be passed 
on to future generations, which is based on essential rules, so the balance 
between human activities and biodiversity is preserved. More tips and 
information below

Parc naturel régional du Verdon 
www.parcduverdon.fr

Parc national du Mercantour  
www.mercantour-parcnational.fr

UNESCO Géoparc de Haute-Provence  
www.geoparchauteprovence.com

Retrouvez plus d’informations sur les sites  
des Agences de développement : 

Agence de Développement des Alpes de Haute Provence  
www.alpes-haute-provence.com

Agence de Développement Touristique du Var 
www.visitvar.fr

Welcome

Niché aux sources du Verdon, le Val d’Allos est une destination 
de montagne baignée de soleil, à découvrir toute l’année. En 
hiver, ses stations de ski accueillent les amateurs de glisse : ski 
alpin, ski de randonnée, luge... En été, le Parc de Loisirs offre une 
véritable oasis de fraicheur à la montagne, le Bike Park ouvre ses 
pistes aux amateurs de VTT tandis que les sentiers de randonnée 
dévoilent des panoramas à couper le souffle dont l’incontournable 
lac d’Allos au coeur du Parc national du Mercantour. 

Bienvenue dans les Gorges du Verdon, le plus grand 
canyon d’Europe, sculpté par des millions d’années de 
bouleversements géologiques et d’érosion.  
Ce paysage spectaculaire, entre falaises vertigineuses, 
crêtes montagneuses, eaux turquoise et versants 
boisés, vous offre une immersion totale dans un 
environnement d’une rare beauté. Classées parmi les 
sites paysagers majeurs de France, les Gorges du 
Verdon candidate au label Grand Site de France. Cette 
ambition est partagée par les sept communes des 
deux rives avec le soutien du Parc du Verdon et de la 
destination Intense Verdon. 

Cette démarche vise à préserver et révéler la richesse naturelle et 
culturelle du territoire tout en améliorant l’accueil des visiteurs. En 
explorant ces paysages grandioses, vous contribuez à un tourisme 
durable qui respecte le cadre de vie des habitants, les savoir-faire 
locaux, les espèces protégées comme les vautours (réintroduits en 
1999) ou l’Apron du Rhône (un petit poisson menacé). Chaque pas sur 
les sentiers, chaque regard porté sur les Gorges, est une invitation à 
mieux connaître et protéger ce patrimoine vivant.

Laissez-vous emporter par le gargouillis rafraîchissant des 
dizaines de fontaines et lavoirs qui ont façonné la vie du village au 
fil du temps, une véritable immersion dans l’histoire et l’héritage 
local. Patrimoine insolite par son nombre, leur présence s’explique 
par la formidable richesse en eau de l’endroit. Foncez à l’Office 
de Tourisme récupérer le circuit qui vous propose un parcours 
au fil d’une vingtaine de fontaines et lavoirs, pour découvrir des 
lieux historiques et des placettes intimes, entre sons apaisants et 
architecture provençale.

Castellane, situé au cœur du Verdon, est un village entouré d’un 
cadre naturel exceptionnel, dominé par le Roc, un imposant pic 
rocheux à plus de 900 mètres d’altitude offrant une perspective 
unique sur la région, surplombant le village et la vallée du Verdon. 
Destination prisée pour les amoureux de la nature et des activités 
de plein air : randonnées, canyoning, escalade, VTT,  elle est 
également le point de départ incontournable pour les plus belles 
descentes en eaux vives du Verdon.

Réputée pour ses thermes, Gréoux-les-Bains, 3e station thermale 
de France, est une destination idéale pour se ressourcer. Ses eaux, 
riches en minéraux, sont reconnues depuis l’Antiquité pour leurs 
bienfaits. Le village séduit aussi par son patrimoine : château 
médiéval, placettes pittoresques, ruelles étroites, fontaines et 
maisons colorées.  
La ville offre un cadre exceptionnel pour la randonnée, le VTT ou le 
nautisme. À proximité, le plateau de Valensole déploie ses champs 
de lavande en été, offrant un spectacle enchanteur et parfumé.  

Draguignan est la capitale de la Dracénie, Pays d’Art et d’Histoire 
et la porte d’entrée du Verdon. Venez explorer son patrimoine 
médiéval et ses grands musées. C’est aussi le point de départ idéal 
pour découvrir les villages alentour, tels que Flayosc, Lorgues et 
Callas avec leurs maisons en pierre et leurs fontaines. La Dracénie 
est également un paradis pour les amoureux de la nature : collines 
couvertes d’oliveraies, vignobles, forêts de pins et rivières cristallines. 
Venez parcourir La Vigne à Vélo, un itinéraire de 20 km au cœur des 
vignes, pour une immersion conviviale dans le terroir local.

La Route des Crêtes est un itinéraire incontournable de 23 km qui vous 
permet de découvrir les panoramas époustouflants des Gorges du 
Verdon tout au long de l’année. Accessible en vélo, voiture ou moto, 
cette boucle est à parcourir dans le sens des aiguilles d’une montre. 
À proximité, découvrez le Point Sublime, offrant une vue imprenable 
sur l’entrée du Grand Canyon, ou le Couloir Samson, qui en 1h30 de 
marche vous permet de visiter l’entrée de l’un des plus grands canyons 
d’Europe. Ce circuit est un véritable appel à l’aventure, offrant une 
immersion dans l’un des plus beaux paysages de France.
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Castellane, located in the heart of the Verdon, is a village known for its exceptional 
natural setting and the imposing Roc peak. Perfect destination for outdoor activities, like 
hiking, canyoning, and kayaking. Medieval alleyways and colorful houses give the perfect 
Provençal touch. 

The «Provence Verte & Verdon» region is full of nature, tranquillity, and discovery. One 
of its gems, the Barjols Fountain Circuit, offers a journey through history. Known for the 
omnipresence of water, the village invites visitors to explore over 20 fountains, each 
offering charming views and soothing sounds. 

Renowned for its thermal baths, Gréoux-les-Bains is the third-largest spa resort in France, 
offering a haven of relaxation. Nestled at the gateway to the Verdon and Luberon, the 
village charms with its medieval heritage, lavender fields, and provençal: ideal for an 
authentic wellness stay.

The Dracénie, in the heart of Provence, is a region rich in history, nature, and traditions. 
Draguignan, the capital, is a City of Art and History, where medieval heritage blends with 
contemporary art. The charming streets, lively squares, and local markets invite explora-
tion. Nearby villages like Flayosc, Lorgues, and Callas showcase traditional Provençal life. 

The Route des Crêtes is a must-do 23 km loop that takes you through the most spectacular 
viewpoints of the Gorges du Verdon. The route offers spectacular key stops including le 
Belvédère de la Dent d’Aire, from which you can showcase the highest cliffs of the canyon, 
over 700 m above the  turquoise waters of the Verdon.

Nestled at the source of the Verdon in the Alpes-de-Haute-Provence, Val d’Allos is a sunny 
mountain destination to visit all year round. Winter and summer offer a variety of activities: 
skiing, rail sledding, hiking, leisure and bike parks. Rich flora and fauna make it a perfect 
spot for nature lovers seeking escape and relaxation.

Welcome to the Gorges du Verdon, the largest canyon in Europe shaped 
by millions of years of geological movement and erosion. Soaring cliffs, 
turquoise waters,wooded slopes ...make this landscape one of France’s most 
breathtaking natural sites. A Grand Site de France project, led by the Verdon 
regional natural Park and seven local municipalities,aims to protect this 
remarkable heritage. Exploring the region implies you support sustainable 
tourism respectful of local life, traditions, or endangered species.

CASTELLANE : UN VILLAGE DE 
CHARME ENTRE TERRE D’HISTOIRE 
ET SENSATIONS FORTES

VAL D’ALLOS : ENTRE SOMMETS 
ENNEIGÉS ET LACS D’ALTITUDE, 
UNE DESTINATION 4 SAISONS

Classé parmi les « Plus Beaux Villages de France », Moustiers-
Sainte-Marie est une véritable perle aux portes des Gorges du 
Verdon. Accroché à flanc de falaise, ce village au charme unique 
séduit par ses ruelles pittoresques, ses maisons en pierre et sa 
célèbre étoile dorée suspendue entre deux rochers. 
À 5 km du village, le lac de Sainte-Croix avec ses eaux limpides 
est un véritable paradis pour les amateurs d’activités nautiques 
telles que le kayak ou le pédalo. Moustiers est également 
réputé pour sa faïence depuis le XVIIe siècle. Cet art délicat, a 
fait de Moustiers-Sainte-Marie l’un des plus prestigieux centres 
faïenciers de France.
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Listed as one of the ‘Most Beautiful Villages in France’, Moustiers-Sainte-Marie is a unique 
village near the Gorges du Verdon, with its famous golden star suspended between two rocks. 
The village is close to Lake Sainte-Croix, a paradise for lovers of water sports. Moustiers is 
also known for the art of earthenware since the 17th century, and the village still hosts some 
earthenware boutiques. 

MOUSTIERS-SAINTE-MARIE : 
SOUS L’ÉTOILE DU VERDON

LES GORGES DU VERDON :  
UN JOYAU NATUREL  
À DÉCOUVRIR AUTREMENT

BARJOLS : L’HÉRITAGE DE L’EAU AU 
FIL DE SES FONTAINES ET DE SES RUES 
PITTORESQUES

GRÉOUX-LES-BAINS : ENTRE 
BIEN-ÊTRE, NATURE ET TRADITIONS

Le village de Sainte-Croix-du-Verdon, situé au bord du lac éponyme, 
offre un cadre idyllique entre terre et eau et une vue panoramique 
imprenable sur le lac et l’entrée des Gorges du Verdon. Au pied 
du village, profitez de plages aménagées ou de petites criques 
discrètes pour un moment de détente ou une pause baignade ! Pour 
les amateurs de voile, l’Association Voile et Nautisme propose 
des stages et des cours adaptés à tous les niveaux, ainsi que la 
location de catamarans, dériveurs et planches à voile. Les adeptes 
de sensations douces peuvent opter pour le paddle ou le kayak, 
disponibles à la location auprès des bases nautiques. 
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Perched above the lake, Sainte-Croix-de-Verdon offers a unique setting between nature and 
sweetness of life. At the foot of the village, beaches and coves invite you to swim in peace 
thanks to electric boats or sailing only. Sailing, paddle, kayak or dinghy are practiced from 
the local nautical bases.

SAINTE-CROIX-DU-VERDON : LE 
CHARME D’UN VILLAGE LES PIEDS DANS L’EAU

DRAGUIGNAN : CAPITALE DE LA 
DRACÉNIE, PORTE D’ENTRÉE DU VERDON

ROUTE DES CRÊTES : 
L’INCONTOURNABLE BALCON  
SUR LES GORGES DU VERDON

Les Lacs et Gorges du Verdon vous invitent à une expérience 
unique, où se mêlent paysages à couper le souffle et traditions 
provençales. Nos villages du Haut-Var, vous accueillent dans une 
atmosphère authentique et chaleureuse, vous offrant un aperçu de 
la vie provençale. Laissez-vous séduire par l’architecture typique et 
les marchés locaux. Partez à la découverte de ces trésors, la truffe 
d’Aups qui rehausse les saveurs de la cuisine régionale et l’huile 
d’olive, produite avec soin par les producteurs d’Aups et des environs.
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The Verdon lakes and gorges offer a unique experience, where stunning landscapes and 
Provençal traditions blend together. Explore hiking trails with breathtaking views of the gorges 
and lakes, and discover the heritage of Haut-Var’ villages, where authenticity meets warmth. 
Savor local treasures like the Aups’ truffle and carefully crafted olive oil. 

LES LACS ET GORGES DU VERDON : 
UNE ÉVASION ENTRE NATURE ET TERROIR

https://www.parcduverdon.fr/
http://www.mercantour-parcnational.fr/fr
https://www.geoparchauteprovence.com/
https://www.tourisme-alpes-haute-provence.com/
https://www.visitvar.fr/fr/

